

三船小学校創立60周年記念事業 秋まつり無事終了!

三船校区コミュニティ
協議会だより

令和4年12月

去る11月5日土曜日、今季は場所を船津公園に変えて秋まつりが開催され、地域内外のたくさんのお客さまが会場へお越しになりました。8月から4回の準備委員会を重ね、実行委員長手作りの看板の設置をはじめ、出店者・出演者募集を段階的に行い、当日朝からの会場準備、終了後と翌日早朝の片付けまで、警備員やボランティアの方々を始めたくさんのご協力もいただきながら無事終了することができました。良かった点、反省点を踏まえ来年度の課題とし、来季も開催できますよう今後も話し合いを重ねて参りたいと思います。



皆さんの幸せを願い
夜空一面に☆

三船小学校 5年生稲作体験…稲刈りと脱穀

去る10月8日に稲刈りを19日に脱穀作業を行いました。両日共に天気も良く保護者のご協力をいただきコミュニティの方々と一緒に楽しく活動しました。今年は台風の影響で稲が寝たところも多く機械刈りにも時間を要しました。それでも脱穀後には昨年並のコンバイン袋が17袋集結しました。



発行責任者 電話 73-6683

校区コミュニティ会長 時任 義昭 新米試食会に参加し子供達
と美味しく頂きました。

支援員 宮國 里香

裏面もご覧ください !!

三船小1.2年生による芋ほり体験!! たっくさん取れたよ^^

快晴日和の11月9日の午前中、たくさんの保護者の方々により芋づるとマルチシートが外されたうねに、軍手をはめてスコップ片手に等間隔に離れた子供たちや先生方、コミュニティの自治会長方々を交えてさつまいもの大収穫を楽しみました。

今年は場所を変更して初めての土地に植え付けしましたがその後の好天気続きで半分近くの芋づるが枯れてしまい、芋づる補充もしたもののその後の雨不足も心配しました。が…土から顔を出した数々のお芋たちは大小さまざまでしたが、子供達が抱えるには重いサイズも至るところで現れ、歓声と共に子供達の満面の笑みが見れてとても楽しい時間を過ごさせてもらいました。

1. 2年生ともに、みかんコンテナにして去年の倍の収穫量となりました。ご家庭ではお芋の天ぷら、がね、お菓子作りなどさまざまな料理に活用されたことでしょう！



三船小学校体育館にて 室内ペタンク大会 11月19日 開催！
全ての参加者…気持ちも身体も若く楽しみました！



鬼火焚き情報

寺師自治会
永瀬自治会
住吉自治会
船津自治会
増田自治会

令和5年1月7日

黒葛野自治会

令和5年1月5日

あいにくの雨でクツを室内ペタンクへ変更し、コロナ対策もして実施しました。

春花の彼岸花・船津のかかしと彼岸花



支援員を募集します！令和5年4月1日から

募集人数 1名（男女問わず）
勤務日数 月・水・金 / 8時半～17時 / 月に14日以内
時給 898円（始良市会計年度任用職員に準じる）
問い合わせ先 三船校区コミュニティ協議会
又は各自治会長様まで
応募期間 令和5年1月30日（月）まで